



DÉSTOCKAGE MASSIF !!!

publié le 11/03/2022

Tous les jours des vêtements ou sac sont délaissés et/ou oubliés dans la cour et le préau du collège.

En outre du prix pour les familles les vêtements véhiculent une image négative de saleté. Nous ne pouvons pas les garder indéfiniment.

Le marquage des vêtements peut être une solution pour les têtes en l'air...

N'hésitez pas à venir les voir !

Nous vous informons, qu'à chaque période de vacances scolaires, le collège remettra aux associations caritatives les affaires abandonnées.

Ces vêtements perdus vous en remercient par avance.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.